
0298/2018/An 

Helga Bühse            15. Mai 2022 

 

Sehr geehrter Herr Krampfer, 

ich bitte nachfolgenden Antrag mit auf die TO der nächsten Ausschusssitzung 

zu setzen. 

Vielen Dank 

Mit freundlichen Grüßen 

Helga Bühse 

 

Der Antrag lautet wie folgt: 

Im Planung- und Umweltausschuss soll die Große Anfrage zum Thema 

ökologische Bauleitplanung  aus der RV vom 15.2.2022 beraten werden. In der 

Ratsversammlung wurde das mehrheitlich beschlossen. 

 

 

Begründung: 

Der umfangreiche Fragenkatalog sowie die Beantwortung durch die Verwaltung 

konnte in der RV nicht voll umfänglich diskutiert und beraten werden. 

 


